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昨日出席的歌手有陳柏宇、周柏豪、鄭欣宜、菊
梓喬、泳兒、王君馨、林奕匡、吳浩康及施匡

翹等，歌手們更上台試玩AR合拍體驗。新城知訊台
執行總監程凱欣表示今年頒獎禮計劃在商場內舉行，
預計下午進行，頒發五十多個獎項，估計兩小時完
成，商場舉辦會有人流，觀眾可以睇，但就不設招待
觀眾。問到若疫情嚴重的話，可有另一計劃？她說：
「會有，但暫時未能公布，頒獎禮一定不會取消。」
周柏豪對於今年有實體音樂頒獎禮，坦言很開心，

因已很久沒接觸頒獎禮，去年都是網上或錄製舉行，
相信公司都會度期安排他出席：「作為歌手有錄製歌
曲，係對支持自己一年嘅歌迷有交代同回報，有時攞
獎唔係為自己， （得獎有信心？）有嘅，今年有兩
首歌《讓愛高飛》同《劫後餘生》，啲歌成績好好，
但前者因為係跨年，唔知計唔計。」

欣宜暫定明年出3首新歌
剛過了生日的柏豪，表示今年生日超級感慨，當日

與家人去了野餐，雖然簡單但已足夠：「今年好有感
覺，因為有個女，同埋因疫情困咗好耐，個女第一次
去草地！終於知呢個世界有其他人，唔係火星。」他
的女兒下月2號便1歲生日，柏豪指女兒已識認出爸
爸。問到會否為女兒舉行生日會？柏豪表示原本想在
公司舉行小型生日會，因疫情關係之前都沒有為女兒
搞百日宴，但近日疫情又反覆，所以還是決定留在家
中慶祝便算。至於禮物，他笑謂還未想到，反而想將
女兒收到的6位數利是全數捐出，幫女兒積福。問到
會否再追多個？他說：「遲多陣先，因為生多個太太
就唔能夠埋身餵女，怕會忽略個女。」
鄭欣宜今年轉投新唱片公司後推出了新歌《小夜

燈》，她預告將明年發力推出新歌：「今年當熱身
先，出年就會發功，暫定會出3首新歌。」問到會否
出席頒獎禮？欣宜說：「一切等公司安排，但我個人

冇所謂，最緊要做足安全，頒獎禮係開心事，過去每
年大家都一齊玩。」她又稱今年是困難的一年，自己
托賴有工作，網上頻道就快有6萬訂閱，收入還可
以，自己都滿意。
陳柏宇（Jason）和同門林奕匡、黃妍等齊現身，

Jason表示今年產量不多，也沒去想得獎與否：「從
來頒獎禮前都冇諗呢啲，現時做歌係為咗自己鍾意作
品，心態明顯同以前有出入。」

陳柏宇長期擔心會染疫
Jason不諱言有實體頒獎禮當然開心，但又怕人多

聚集會中招：「有個女，私下都會驚，因為多人，長
期驚有中招感覺。」受到上呼吸道疾病影響，全港幼
稚園停止面授，Jason的女兒亦要暫時停課，他說：
「個女讀N班，對佢冇咩影響，只係返咗幾日，太太
就要陪佢網上教學，之前我去接佢放學，一見到我爆
喊，佢太掛住爸爸，我好心痛。」
王君馨今年推出新歌《Casada》，並首次以歌手
身份出席音樂頒獎典禮，但君馨卻表示自己並不能角
逐新人獎：「因為我2014年同英皇推出咗福音碟，
已經做咗新人，但當年無人通知過我出席頒獎禮，今
日嘅感覺似第一日返學，但已經係四年級。」談到可
有信心得獎？她笑說：「唔做新人信心即降低少少，
不過好開心以一個新嘅身份出席呢個頒獎禮。（驚唔
驚到時齋坐無獎？）唔緊要呀，我第一次坐，所以都
幾興奮，好似我10年前出席頒獎禮都會特別興奮，
當係一個學習，稍後亦會繼續出歌，也會拍一些好勁
的MV 。」
身旁的泳兒被問到可會過兩招給君馨？她說：「我

有睇過佢首歌MV，跳得好好又Sexy，完全唔似新
人，我反而要佢過兩招畀我。」君馨亦禮尚往來大讚
泳兒的慢歌好聽。說到可驚出席人多的活動？她表示
會做好預防措施。

樂見實體音樂頒獎禮 有信心奪獎

周柏豪將 女兒6位數紅包
捐出行善捐出行善

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）《新城勁爆頒獎禮2020》將於12

月30日舉行，昨日大會舉行記者會，半百歌手及一眾工作人

員逾百人出席記者會，因疫情下有限聚令，昨日眾人

雖有戴口罩，但大會亦安排出席的歌手及嘉賓

4人一組分開坐。周柏豪女兒下月2號

便1歲生日，他想將女兒收到
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香港文匯報訊（記者 文芬）靚媽陳凱琳

（

Grace）除了專心照顧兩個囝囝，還不忘
幫助有需要人士，不遺餘力推動各類
型慈善工作。今年聖誕，Grace將
與非牟利機構攜手推出節日親
子慈善禮物籃。禮物籃收益
部分撥捐「愛． 傳遞
Love Xpress」，用以
幫助自閉症兒童家
庭。這個充滿節

日氣氛的親子禮物
籃內，可以找到很多

不同的禮物，有專為小朋

友而設的D.I.Y自製Pizza材料及大人最喜歡
的歐洲紅酒與節日小食等。人美心更美的
Grace希望藉着親子禮物籃為大家帶來快樂，
與她一起傳遞節日的歡樂氣氛。
親子禮物籃滿載了不少 Grace 的心思：

「構思這個親子禮物籃是因為今年，2020年
因為疫情的關係的確過得不易，所以趁着節
日，希望為大家帶來一些特別元素，增添歡
樂及堅強。因為無論面對任何情況，都要保
持積極樂觀的態度。」是次慈善義賣活動亦
得到Grace的一班好姊妹和圈中朋友的支持
和好評，共同幫助自閉症兒童家庭，建立共
融的社會環境。

香港文匯報訊（記者 文芬）「大美人」林青霞相隔6年終重返
社交平台，前晚她在微博宣布強勢回歸：「各位朋友久違了，總算又

開通微博了，現在又可跟大家分享我的感悟和心得了。」她更興奮得連
發六條狀態，向粉絲、網友們問好！
其中林青霞特別分享了一張自己新書以及大女兒邢嘉倩為自己製作的書架的

照片，並留言介紹這張充滿愛的書架：「這是女兒嘉倩用自己雙手為我製作的書
架，我屬馬，她在左邊刻了一隻馬頭，這馬頭她不滿意，但我覺得非常清秀和有藝術

性，我跟她說我會一輩子珍藏，將來每寫一本書就加進一本，希望這隻馬頭愈拉愈寬，
愈拉愈寬。」

偕慈善機構製作禮物籃 陳凱琳助自閉症兒童家庭

香港文匯報訊（記者 李思穎）
溫碧霞（Irene）自2001在無綫經典
劇《封神榜》中演繹冶艷妲己一
角，最近她接拍《封神榜》手機遊
戲廣告，再以妲己角色現身，一眾
機迷可以重溫昔日經典回憶。
Irene當年在劇集《封神榜》中，

演活了被九尾狐上身妖惑紂王的妲
己，酒池肉林，妖言惑眾，殺害忠
良又魅惑眾生，妖艷嫵媚入型入
格，因而被封為「永遠的妲己」及
「最美麗的妲己」。
相隔19年， Irene依然是當年令

紂王神魂顛倒的凍齡妲己，她開心
說：「回憶全部返晒嚟，我好滿意
呢身裝扮，跟足當年的妲己扮相，
就連紂王角色，佢哋都搵返貌似當
年無綫《封神榜》紂王的鄭子誠，
無論身形及樣貌都好似，所以拍得
好開心，好似時光倒流咁。」

無綫電視劇《封神榜》妲己及
《火玫瑰》的海潮，都成為Irene的
電視劇經典角色，還有什麽電視劇
角色想挑戰？Irene毫不考慮，爽快
答：「《白蛇傳》！白蛇！希望下
一部電視劇可以演白蛇，《白蛇
傳》亦是一部非常經典的民間傳奇
故事，我好鍾意呢本書，白素貞
（白蛇）與許仙的愛情好感人。」

陳詩欣嘆樓價貴難置業

溫碧霞19年後妲己再上身

林青霞
睽違6年重返社交平台

捐出行善

香港文匯報訊（記者 李思穎）陳庭欣、陳詩欣、陳貝兒、
安德尊等藝人昨日出席無綫在餐廳舉行的特惠展銷會，三姐
蕭秀香即場烹煮鮑魚及花膠小食。庭欣表示會買這些現成的小食給
男友品嚐，自己平日也喜好入廚，擅長煲湯及中式簡單菜式，加上疫情
下會經常上網學煮餸，就連家中的女傭廚藝亦大有進步，笑言好過張敬
軒的女傭，就以早餐作比較自己那個算是合格。男友對她的廚藝是
有讚無彈，庭欣笑言有批評便沒有下次了。
庭欣亦有自爆女傭的烏龍事，她表示發覺紅酒櫃裏放了幾支

啤酒，原來也想把趣事放上網分享，但見到軒仔在社交平
台放女傭整的早餐後，自己的那個實在太弱了，最後一
笑置之。
同場的陳詩欣早前出席完好姊妹余香凝婚禮

後，被發現與男友拍拖睇樓搵愛巢，似乎受
感染有恨嫁之心，她強調自己不心急出

嫁，反而身邊的人比較心急，自從出席完余香凝婚禮後不停被追問
婚期，就連新娘子都像是很得閒也來追問，有去婚禮的男友都
被追問，自己則沒有壓力，只擔心令男友有壓力。至於有否
計劃結婚？她表示：「情侶之間都會傾將來，會有憧憬，
但未實質去傾，不過媽咪見到報道後都打電話追問我
是否有嘢隱瞞，弄得我啼笑皆非，總之結婚一事順
其自然，工作行先。」
會否先覓愛巢同居試婚？她自言本身有睇
樓的興趣，前排見樓市回落有考慮置
業，可是樓價都好貴買不到。她主動
說到：「很多朋友追問為何搶不
到花球，吳若希都取笑我唔爭
氣，事實上當日我已好努
力，只因着了高跟鞋跳
不起，下次要着波
鞋，唯有呼籲姊
妹們結婚記得
拋花球給
我。」

￭林青霞宣布回歸社交
平台。

￭￭周柏豪上台試玩周柏豪上台試玩ARAR合拍體驗合拍體驗。。
￭￭周柏豪透露最近第周柏豪透露最近第
一次帶個女去草地一次帶個女去草地。。

￭泳兒（左）跟王君馨互相欣
賞。

￭欣宜表示有開網上頻
道，目前收入還可

以。

￭陳凱琳首度與慈善機構攜手呈獻節日親子
慈善禮物籃。

￭￭最美妲己溫碧最美妲己溫碧
霞希望演出霞希望演出《《白白
蛇傳蛇傳》》白素貞白素貞。。

￭陳詩欣表
示不急於結
婚。

￭陳庭欣表示在疫情下廚
藝有進步。

￭￭大會邀請了多位人氣歌手出席活大會邀請了多位人氣歌手出席活
動動，，率先為率先為《《新城勁爆頒獎禮新城勁爆頒獎禮
20202020》》造勢造勢。。

￭林青霞新書
以及女兒邢嘉倩製

作的書架。


